



► 11 Octubre, 2017

Evo se convierte en el primer banco en firmar un acuerdo de colaboración con Uber

Movilidad

Evo ha cerrado un acuerdo de colaboración con Uber, el primero con un banco español, para facilitar a los clientes el acceso a nuevas alternativas de movilidad. Con esta alianza, ambas compañías pretenden mejorar la oferta a los clientes. En este sentido, Evo amplía su oferta no financiera disponible desde su banca móvil y acerca a los clientes una "alternativa de movilidad que conecta a conductores y usuarios de forma rápida, segura y económica con tan solo pulsar un botón en el smartphone." —CincoDías

Sherpa compra el grupo Hedonai

Estética

El fondo de capital privado Sherpa Capital ha comprado el grupo de medicina estética Hedonai por 19,3 millones de euros a través de Medical Beauty Care Holding, empresa en la que participa. La oferta de Sherpa Capital ha sido la única apoyada por todos los trabajadores de Hedonai a través de sus representantes. —CincoDías



Bruselas da luz verde a la compra de Jimmy Choo por Michael Kors

Calzado

La Comisión Europea dio luz verde a la compra de la firma británica de zapatos de lujo Jimmy Choo por la estadounidense Michael Kors, al considerar que no se entorpece la competencia según la legislación comunitaria. Según los términos del acuerdo anunciado a finales de julio, Michael Kors pagará 1.000 millones de euros por la icónica firma Jimmy Choo, con la que busca aumentar sus ventas. La compra fue examinada bajo el procedimiento simple de fusiones y adquisiciones. —CincoDías

American Express cierra un acuerdo con IAG para evitar el recargo por reservas globales



Turismo

American Express Global Business Travel, la agencia de viajes corporativos de American Express, firmó un acuerdo que permitirá evitar el recargo adicional sobre las reservas de Iberia y British Airways (BA) gestionados a través de GDS (sistemas globales de reserva), según anunció la compañía en un comunicado. Las dos aerolíneas de IAG aplicarán a partir del 1 de noviembre un recargo de 9,5 euros sobre cada billete emitido a través de canales de venta indirectos. —CincoDías

Covestro invierte tres millones en un nuevo centro logístico en Tarragona



Industria

Covestro, filial de Bayer en España, anteriormente conocida como Bayer MaterialScience, inauguró el nuevo centro logístico de Tarragona, que ha requerido una inversión previa de 3 millones de euros. Esta planta de distribución de ácido clorhídrico ha iniciado sus actividades con la llegada del primer tren procedente de Alemania. Covestro mantiene una posición de liderazgo en el mercado de ácido clorhídrico, una solución con varias aplicaciones como el tratamiento de metales, de agua o química básica. —CincoDías

Estamos revisando las alternativas estratégicas para ese negocio [fármacos sin receta], entre ellas la separación del grupo o la venta



IAN READ
PRESIDENTE DE PFIZER

Dimite el jefe de la Agencia de Turismo balear tras la querrela de la fiscalía

Turismo

El vicepresidente del Gobierno balear y consejero de Investigación y Turismo, Biel Barceló, aceptó ayer la dimisión del director de la Agencia de Turismo de Baleares, Pere Muñoz, tras la querrela presentada por la Fiscalía Anticorrupción contra cinco dirigentes y ex altos cargos del Gobierno balear (entre ellos Muñoz) por prevaricación y tráfico de influencias. Estos contrataron por 154.000 euros a MES, sociedad gestionada por el empresario Jaume Garau, su jefe de campaña en las elecciones regionales de 2015. —CincoDías



Ferrán Rodríguez, al frente del ICJCE

Ferrán Rodríguez ha sido elegido presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE). Tiene 25 años de experiencia en auditoría financiera y consultoría en riesgos y control interno, entre otras áreas.

10

noticias de un vistazo

Factorenergía dará entrada a un socio

Electricidad

Factorenergía estudia la entrada de un nuevo socio estratégico y financiero para promover la compra de instalaciones de generación y distribución de electricidad en España y dar el salto a la eólica y solar. La compañía es propiedad del fondo americano JZ International, con un 65%, y Emilio Rousaud, su fundador. —CincoDías



Vertice 360° aprueba una "operación acordeón" para sanear cuentas

Comunicación

La junta general ordinaria de accionistas de Vértice 360° aprobó la propuesta del consejo de administración de la empresa de llevar a cabo una "operación acordeón", que consiste en una reducción y ampliación de capital simultáneas para compensar las pérdidas registradas en los últimos ejercicios y seguir operando. En concreto, los accionistas dieron su visto bueno a reducir el capital social en 23,3 millones de euros, mediante la disminución del valor nominal de cada una de las 337.535.058 acciones ordinarias. —CincoDías